



DR. LUIS DE LA CRUZ MERINO



Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba (1998) y Doctor en Medicina por la Universidad Hispalense de Sevilla (2010). Desde 2003 es facultativo especialista de área en el 5º de Oncología Médica del Hospital Universitario Virgen Macarena y desde abril de 2015 es Jefe de Servicio de Oncología Médica de este hospital. Posee el título de Máster en Ensayos Clínicos por la Universidad Hispalense 2004/2005 y el Máster en Oncología Molecular por el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas 2003/2005. Es tutor de la Unidad Docente de Oncología del Hospital Universitario Virgen Macarena y desde enero de 2015 profesor asociado de la Universidad de Sevilla. Recibió el 1º Premio al Desarrollo Profesional por la Agencia de Calidad de Andalucía en el año 2008. Es secretario del Comité Central de Tumores del Hospital Virgen Macarena desde el año 2004. Desde marzo de 2011 es evaluador de proyectos de investigación para la Consejería de Salud y ha formado parte del Comité de Ética e Investigación del Área Sanitaria Virgen Macarena, así como del Plan Integral de Oncología de Andalucía (PIOA). Cuenta con más de 20 publicaciones en revistas indexadas y tiene un factor de impacto acumulado superior a 100 con publicaciones en revistas internacionales como New England Journal of Medicine, Lancet, The Oncologist, Clinical and Developmental Immunology, PLoS One o Clinical and Translational Oncology. Es miembro de la junta directiva de varias sociedades científicas (GOTEL, GEICAM, SAOM) y socio fundador del Grupo Español de Terapias Inmuno-Biológicas en Cáncer (GETICA). Revisor habitual de las revistas Clinical and Translational Oncology y Frontiers in Immunology. Su área de especial interés y desarrollo investigacional es la inmunoterapia del cáncer, habiendo formado parte del comité científico del Congreso de la Sociedad Europea de Oncología (ESMO) en 2014 en el apartado Inmunoterapia del Cáncer. Ha elaborado y es coordinador nacional de 2 ensayos académicos multicéntricos independientes en cáncer de mama y linfomas en el contexto de los grupos cooperativos GEICAM y GOTEL, respectivamente.